



土浦一高 定時制だより

夏休み明け集会

まもなく今年度も半分が終了します！



40日間の夏休みが終わり、9月1日(火)に夏休み明け集会を行いました。久しぶりの学校となりましたが、多くの生徒は元気に、明るく、笑顔で登校しました。校長先生からは、欠席の生徒が少ないことへのお褒めの言葉と、9月からもさらに頑張っていこうと激励のお話がありました。

9月26日(金)には前期終業式を行い、前期の通知票が渡されます。



トピックス

土一の生徒はみんな頑張っています



クラスマッチ

6月25日(水)にクラスマッチを開催しました。全校生徒が参加し、工夫を凝らした7種目で競い合い、楽しみながら汗を流しました。普段の授業とは違った雰囲気、仲間との絆を深める良い機会になったと思います。



スクールカウンセラー講話

7月4日(金)1年生を対象に、スクールカウンセラー戸田先生から「SOSの出し方」講話がありました。誰でも不安やイライラ、無気力な時がありますが、そのような時どうしたらよいか、日ごろからの準備と予防についてお話をしてくださいました。



全国定通体育大会

3年小島谷くんが男子円盤投げ、3年吉田さんがバドミントン女子シングルス、女子団体で全国高等学校定時制通信制体育大会に出場しました。結果は残念ながら惜敗となりましたが、皆さまからのたくさんのご声援に感謝申し上げます。



避難訓練

9月1日は防災の日であり、本校定時制でも火災を想定しての避難訓練を行いました。土浦消防署から7名の消防士の方が参加してください、生徒たちは消火器訓練も行いました。今回の訓練は、いざという時にきっと役立つと思います。



定時制の学校案内が完成！

今年度の定時制学校案内ができあがりしました。生徒の皆さんに写真を撮らせてもらったり、原稿を書いてもらったりと、たくさんの協力をいただきました。多くの中学生に本校定時制の魅力や良さが伝わると思います。



校外学習

10月31日(金)に東京上野方面への校外学習が行われます。今後、事前学習が行われますが、当日は8:40学校集合になります。学校の外へ出て、友人同士の触れ合いや良い体験・刺激を受けてもらいたいと思います。